

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

自分は見えていても、相手は見えていないかも?! だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

深夜11時 横断歩道のない場所

歩いていた男性

軽乗用車にはねられ、頭がい骨骨折の重傷

◇ 夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ 「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2022/12/2(金) 9:24

1日午後11時過ぎ、兵庫県の県道で、歩いていた40代男性が軽乗用車にはねられ、頭蓋骨を折る重傷を負ったが、意識はある。警察によると、現場は片側一車線の直線道路で、横断歩道はない。

深夜1時 配達途中のトラック

国道で高齢男性をはねた上、そのまま走り去る

ひき逃げで出頭した34歳の男を逮捕

はねられた高齢男性は死亡

容疑者は、「仕事で荷物を運んでいる途中だった」と話している

2022/12/3(土) 1:07

2日午前1時ごろ、三重県の国道をトラックで走行中、男性(82)をはねた上、そのまま走り去った疑いで社員の男性容疑者(34)が逮捕されました。はねられた男性は、頭などを強く打って、搬送先の病院で死亡が確認されました。事件発生から約9時間後、容疑者が警察に出頭し、容疑を認めたため逮捕されました。警察の調べに対し、容疑者は、「仕事で荷物を運んでいる途中だった」と話しているということです。

酒気帯びでトラック運転

交差点、右折時

横断歩道を渡っていた高齢男性はねた疑い

36歳の男逮捕 高齢男性は死亡

◇ 『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

◇ 飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇

2022/12/3(土) 8:41

2日午後2時前、福島県の県道で、酒を飲んだ状態で2トントラックを運転し、丁字路交差点を右折した際に、横断歩道を渡っていた男性(83)をはねた疑いで、36歳の男が現行犯逮捕されました。はねられ男性は、頭を強く打ち、病院に運ばれましたが、およそ6時間後に死亡が確認されました。現場に駆け付けた警察官が、容疑者のアルコールを検査したところ、基準値の2倍近くのアルコールが検出され、その場で逮捕したということです。警察は容疑者を過失運転致死に切り替え、飲酒の経緯や事故の原因を捜査する方針です。